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C�MM�NE DE �� GENG��� DE �CI��E 
SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU LUNDI ͚͞ SEPTEMBRE ͚͚͚͘ 

 
Convocation le : 19 septembre 2022 
Affichage le : 27 septembre 2022 
Mmes & Mrs Stpphane JAILLET - Pascal GAGUIN ± Sylvia ROUSSET - Robert 
BARRAUD - Laurence JOUSSEAU ± Jacqueline PIRON - Didier GAULT ± Monique 
SANGOY - Thierry VERGNAUD ± Nathalie BUSSERET ± 
Excusps : Vanessa DAUJEAN ± Gasl LAPALUS ± Anthony BLANC ± 
 
MonVieXU SWpphane JAILLET, MaiUe, Uappelle le compWe-UendX de la UpXnion dX 04 jXilleW 
2022 donW chacXn a pUiV connaiVVance. Le CompWe-UendX de la Vpance dX lXndi 04 jXilleW 2022 
eVW adopWp, j l¶XnanimiWp. 
MonVieXU ThieUU\ VERGNAUD, eVW nommp VecUpWaiUe de Vpance. 

 
1) ± Dplibpration Modificative n� 1 - 
MonVieXU le MaiUe Uappelle la dplibpUaWion pUiVe le 04 jXilleW 2022 eW pUpciVe qXe celle-ci eVW 
eUUonpe cUpanW Xn dpVpqXilibUe enWUe leV VecWionV de foncWionnemenW eW d¶inYeVWiVVemenW. Il 
conYienW donc d¶annXleU celle-ci eW de UedplibpUeU j noXYeaX en XWiliVanW leV chapiWUeV 021 eW 
023 poXU leV YiUemenWV enWUe VecWionV. 
MonVieXU le MaiUe infoUme le ConVeil MXnicipal qX¶il eVW npceVVaiUe d¶inVcUiUe deV cUpdiWV aX[ 
compWeV 6812 ± DoWaWionV aX[ AmoUWiVVemenWV ± en VecWion dppenVeV de foncWionnemenW, eW 
4818 ± ChaUgeV j pWaleU ± en VecWion UeceWWeV d¶inYeVWiVVemenW, poXU Xn monWanW de 1 181 ¼ 
afin de poXYoiU paVVeU leV pcUiWXUeV compWableV, oppUaWion d¶oUdUe, poXU l¶amoUWiVVemenW 
conceUnanW l¶aVVXUance dommageV-oXYUageV (maiVon GUILLEMAUD) de la faoon VXiYanWe : 
 

DpVignaWion DppenVeV ReceWWeV 
DiminXWion de 

cUpdiWV 
AXgmenWaWion 

de cUpdiWV 
DiminXWion de 

cUpdiWV 
AXgmenWaWion 

de cUpdiWV 
SECTION DE 
FONCTIONNEMENT 

    

D 023 ± ViUemenW 
VecWion d¶inYeVWiVVemenW 

1 181.00 ¼    

D 6812 ± DoWaWion 
amoUWiVVemenW chaUgeV 
de foncWionnemenW 

 1 181.00 ¼   

TOTAL 1 181.00 ¼ 1 181.00 ¼   
SECTION 
D¶INVESTISSEMENT 

    

R 021 ± ViUemenW de la 
VecWion de 
FoncWionnemenW 

  1 181.00 ¼  

R 4818 ± ChaUgeV j 
pWaleU 

   1 181.00 ¼ 

TOTAL   1 181.00 ¼ 1 181.00 ¼ 
TOTAL GENERAL 0.00 ¼ 0.00 ¼ 
 
Le ConVeil MXnicipal donne Von accoUd. 
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2) ± Mise en place de la nomenclature M57 j compter du 1er janvier 2023 ± 
 
MonVieXU le MaiUe pUpVenWe le UappoUW VXiYanW : 
 
1 - Rappel du contexte rpglementaire et institutionnel 
En applicaWion de l'aUWicle 106 Ill de la loi n �2015-9941 dX 7 ao�W 2015 poUWanW noXYelle 
oUganiVaWion WeUUiWoUiale de la RppXbliqXe (NOTRe), leV collecWiYiWpV WeUUiWoUialeV eW leXUV 
pWabliVVemenWV pXblicV peXYenW, paU dplibpUaWion de l'aVVemblpe dplibpUanWe, choiViU d'adopWeU 
le cadUe fi[anW leV UqgleV bXdgpWaiUeV eW compWableV M57 applicableV aX[ mpWUopoleV. 
CeWWe inVWUXcWion, qXi eVW la plXV UpcenWe, la plXV aYancpe en WeUmeV d'e[igenceV compWableV eW 
la plXV complqWe, UpVXlWe d'Xne conceUWaWion pWUoiWe inWeUYenXe enWUe la DiUecWion gpnpUale deV 
collecWiYiWpV localeV (DGCL), la DiUecWion gpnpUale deV financeV pXbliqXeV (DGFIP), leV 
aVVociaWionV d'plXV eW leV acWeXUV locaX[. DeVWinpe j rWUe gpnpUaliVpe, la M57 deYiendUa le 
UpfpUenWiel de dUoiW commXn de WoXWeV leV collecWiYiWpV localeV d'ici aX 1eU janYieU 2024. 
RepUenanW VXU le plan bXdgpWaiUe leV pUincipeV commXnV aX[ WUoiV UpfpUenWielV M14 
(CommXneV eW EWabliVVemenWV pXblicV de cooppUaWion inWeUcommXnale), M52 (DppaUWemenWV) 
eW M71 (RpgionV), elle a pWp conoXe poXU UeWUaceU l'enVemble deV comppWenceV e[eUcpeV paU leV 
collecWiYiWpV WeUUiWoUialeV. Le bXdgeW M57 eVW ainVi YoWp VoiW paU naWXUe, VoiW paU foncWion. 
Le UpfpUenWiel bXdgpWaiUe eW compWable M57 pWend en oXWUe j WoXWeV leV collecWiYiWpV leV UqgleV 
bXdgpWaiUeV aVVoXplieV donW bpnpficienW dpjj leV RpgionV, offUanW Xne plXV gUande maUge de 
man°XYUe aX[ geVWionnaiUeV. 
PaU ailleXUV, Xne facXlWp eVW donnpe j l'oUgane dplibpUanW de dplpgXeU j l'e[pcXWif la poVVibiliWp 
de pUocpdeU, danV la limiWe de 7,5% deV dppenVeV UpelleV de chacXne deV VecWionV, j deV 
moXYemenWV de cUpdiWV de chapiWUe j chapiWUe, j l'e[clXVion deV cUpdiWV UelaWifV aX[ dppenVeV 
de peUVonnel. CeV moXYemenWV fonW aloUV l'objeW d'Xne commXnicaWion j l'aVVemblpe aX plXV 
pUoche conVeil VXiYanW ceWWe dpciVion. 
CompWe WenX de ce conWe[We UpglemenWaiUe eW de l'opWimiVaWion de geVWion qX'elle inWUodXiW, il 
eVW pUopoVp d'adopWeU la miVe en place de la nomenclaWXUe bXdgpWaiUe eW compWable eW 
l'applicaWion de la M57, poXU le BXdgeW PUincipal j compWeU dX 1eU janYieU 2023. 
La M57 pUpYoiW qXe leV commXneV de moinV de 3 500 habiWanWV peXYenW appliqXeU la M57 
abUpgpe. 
La commXne peXW dpcideU d¶opWeU poXU la M57 dpYelopppe poXU aYoiU deV compWeV plXV 
dpWaillpV. ToXWefoiV leV obligaWionV bXdgpWaiUeV deV commXneV de plXV de 3 500 habiWanWV ne 
V¶appliqXeUonW paV. 
 
2 - Application de la fongibilitp des crpdits 
L'inVWUXcWion compWable eW bXdgpWaiUe M57 peUmeW de diVpoVeU de plXV de VoXpleVVe bXdgpWaiUe 
pXiVqX'elle aXWoUiVe le conVeil mXnicipal j dplpgXeU aX maiUe la poVVibiliWp de pUocpdeU j deV 
moXYemenWV de cUpdiWV de chapiWUe j chapiWUe, j l'e[clXVion deV cUpdiWV UelaWifV aX[ dppenVeV 
de peUVonnel, danV la limiWe de 7,5% dX monWanW deV dppenVeV UpelleV de chacXne deV VecWionV 
(aUWicle L. 5217-10-6 dX CGCT). DanV ce caV, le maiUe infoUme l'aVVemblpe dplibpUanWe de ceV 
moXYemenWV de cUpdiWV loUV de Va plXV pUoche Vpance. 
 
3 - Fixation du mode de gestion des amortissements en M57 
La miVe en place de la nomenclaWXUe bXdgpWaiUe eW compWable M57 aX 1eU janYieU 2023 
impliqXe de fi[eU le mode de geVWion deV amoUWiVVemenWV deV immobiliVaWionV. 
PoXU leV collecWiYiWpV de moinV de 3500 habiWanWV, il n¶\ a paV d¶obligaWion de pUocpdeU j 
l¶amoUWiVVemenW deV immobiliVaWionV j l¶e[cepWion deV VXbYenWionV d¶pqXipemenW YeUVpeV 
ainVi qXe deV fUaiV d¶pWXdeV V¶ilV ne VonW paV VXiYiV de UpaliVaWionV. 
La nomenclaWXre M57 poVe le principe de l'amorWiVVemenW d'Xne immobiliVaWion aX proraWa 
WemporiV. L'amoUWiVVemenW commence j la daWe de miVe en VeUYice de l¶immobiliVaWion 
financpe che] l'enWiWp bpnpficiaiUe. 
Ce changemenW de mpWhode compWable V'appliqXeraiW de maniqre progreVViYe eW ne 
concerneraiW qXe leV noXYeaX[ flX[ rpaliVpV j compWer dX 1er janYier 2023, VanV reWraiWemenW 
deV e[erciceV cl{WXrpV. 
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AinVi, leV planV d'amorWiVVemenW qXi onW pWp commencpV VXiYanW la nomenclaWXre M14 Ve 
poXrVXiYronW jXVqX'j l'amorWiVVemenW compleW Velon leV modaliWpV dpfinieV j l'origine. 
 
Ceci pWanW e[poVp, il eVW demandp aX[ membUeV dX ConVeil MXnicipal, de bien YoXloiU : 
 
Article 1 : adopWeU la miVe en place de la nomenclaWXUe bXdgpWaiUe eW compWable de la M57, 
poXU le BXdgeW pUincipal de la commXne de SAINT GENGOUX DE SCISSE, j compWeU dX 
1eU janYieU 2023. La commXne opWe poXU le UecoXUV j la nomenclaWXUe M57 abUpgpe.  
 
Article 2 : conVeUYeU Xn YoWe paU naWXUe eW paU chapiWUe globaliVp j compWeU dX 1eU janYieU 
2023. 
 
Article 3 : aXWoUiVeU le MaiUe j pUocpdeU, j compWeU dX 1eU janYieU 2023, j deV moXYemenWV de 
cUpdiWV de chapiWUe j chapiWUe, j l'e[clXVion deV cUpdiWV UelaWifV aX[ dppenVeV de peUVonnel, eW 
ce, danV la limiWe de 7,5% deV dppenVeV UpelleV de chacXne deV VecWionV. 
 
Article 4 : de calcXleU l'amoUWiVVemenW deV VXbYenWionV d¶pqXipemenW YeUVpeV aX pUoUaWa 
WempoUiV eW deV fUaiV d¶pWXdeV non VXiYiV de UpaliVaWionV. 
 
Article 5 : aXWoUiVeU le MaiUe oX Von UepUpVenWanW dplpgXp j VigneU WoXW docXmenW peUmeWWanW 
l'applicaWion de la pUpVenWe dplibpUaWion. 
 
VX l¶aYiV faYoUable dX compWable, 
ApUqV en aYoiU dplibpUp, le ConVeil MXnicipal : 
- APPROUVE la mise en place de la nomenclature M57 j compter du 1er janvier 2023, 
telle que prpsentpe ci-dessus. 

 
3) ± Devis BERGER LEVRAULT ± 
MonVieXU le MaiUe pUpVenWe le deYiV UeoX de la SocipWp BERGER LEVRAULT poXU 
l¶accompagnemenW j la miVe en place de la noXYelle noUme compWable M 57 danV le logiciel 
compWable de la maiUie nommp © paVVepoUW M57 PUemiXm ª. CelXi-ci peUmeW : 

- Un accqV illimiWp j l¶eVpace docXmenWaiUe paUcoXUV e-leaUning 
- 2 claVVeV YiUWXelleV aX[ jalonV clpV aYec Xn inWeUlocXWeXU e[peUW 
- Un accqV j Xne aVViVWance dpdipe j diVWance 

CeW accompagnemenW a pWp pUpYX poXU faciliWeU la WUanViWion enWUe leV deX[ annpeV compWableV 
(noUme M 14 → noUme M 57). 
Le monWanW de ce deYiV eVW de 650.00 ¼ HT. 
ApUqV en aYoiU dplibpUp, le ConVeil MXnicipal, accepWe ce deYiV. 
 
4) ± Remboursement d¶une facture rpglpe par l¶employp communal - 
MonVieXU le MaiUe infoUme le ConVeil MXnicipal dX UqglemenW d¶Xne facWXUe LEROY 
MERLIN paU l¶emplo\p commXnal. En effeW, le 27 jXilleW deUnieU, l¶emplo\p commXnal a dX 
UpgleU leV foXUniWXUeV poXU leV WUaYaX[ de la maiUie d¶Xn monWanW de 312.60 ¼ loUV de Von 
paVVage en caiVVe dX magaVin, en UaiVon de la feUmeWXUe dX compWe clienW de la maiUie danV 
leXU V\VWqme infoUmaWiqXe paU leXU VeUYice. 
Le ConVeil MXnicipal, apUqV en aYoiU dplibpUp, aXWoUiVe le UemboXUVemenW de la Vomme de 
312.60 ¼ j MonVieXU AXUplien DESBROSSES. 
 
5) ± Cantine scolaire - 
Madame ROUSSET S\lYia faiW le compWe-UendX de l'AVVemblpe GpnpUale annXelle de 
l'aVVociaWion de CanWine VcolaiUe qXi a eX lieX le 15 VepWembUe 2022 j 19h30 j la canWine. 
DepXiV la UenWUpe, deV pqXipemenWV de la cXiVine VonW WombpV en panne, Xn fUigo eW Xn laYe-
YaiVVelle. Le fUigo Ya rWUe UppaUp, en aWWendanW Xn fUigo de la Valle deV frWeV d¶A]p a pWp 
empUXnWp. Le laYe-YaiVVelle a dX rWUe Uemplacp. Il a pWp npceVVaiUe d¶acheWeU deV WableV eW 
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chaiVeV VXpplpmenWaiUeV. CeV dppenVeV VeUonW UppaUWieV paU WieUV enWUe leV deX[ commXneV eW la 
canWine. 
 
6) ± ONF ± Rpunion sur les faux - 
MonVieXU le MaiUe infoUme le ConVeil MXnicipal de la UpaliVaWion dX pUplqYemenW de 
boXUgeonV VXU plXVieXUV © FaX[ ª (= hrWUeV WoUWillaUdV) VXU le maVVif de ChailloX[ qXi a pWp 
faiWe paU l¶INRAE (InVWiWXW NaWional de UecheUche poXU l¶agUicXlWXUe, l¶alimenWaWion eW 
l¶enYiUonnemenW) afin de lanceU Xne anal\Ve gpnpWiqXe de ceX[-ci. 
MonVieXU ChUiVWophe PLOMION de l¶INRAE pUopoVe de pUpVenWeU leV UpVXlWaWV loUV d¶Xne 
UpXnion en diVWanciel Yia Zoom : 30 minXWeV de pUpVenWaWion eW 30 minXWeV de UpponVeV aX[ 
qXeVWionV, le JEUDI 06 OCTOBRE 2022 j 11 H 00. 
Le lien inWeUneW poXU ceWWe UpXnion VeUa WUanVmiV j WoXV leV plXV. 
 
7) ± Affouages - 
ApUqV en aYoiU dplibpUp, le ConVeil MXnicipal de la CommXne de SAINT GENGOUX DE 
SCISSE, 
ConVidpUanW qXe leV paUcelleV n� 5-6-7-8 eW 9 © La MonWagne ª de la foUrW commXnale VonW 
inVcUiWe j l'pWaW d'aVVieWWe deV coXpeV poXU l'e[eUcice 2022 - 2023, 
ConfoUmpmenW j l'aUWicle L 145.1 dX Code FoUeVWieU, 
Fi[e comme VXiW la deVWinaWion deV pUodXiWV : 
- DELIVRANCE de la WoWaliWp deV pUodXiWV de la coXpe, ceX[-ci pWanW deVWinpV j la VaWiVfacWion 
deV beVoinV UXUaX[ oX domeVWiqXeV deV affoXagiVWeV. 
- Mode de paUWage : VXU pied  
- GaUanWV : le ConVeil nomme comme gaUanWV UeVponVableV : 
M. LAPALUS Gasl 
M. BARRAUD RobeUW 
M. BLANC AnWhon\ 
- DplaiV d'e[ploiWaWion : 

- abaWWage eW faoonnage : 15 ocWobUe 2022 aX 15 aYUil 2023 
- dpbaUdage : 15 aYUil 2023 aX 15 ocWobUe 2023 (hoUV ppUiode de pUpcipiWaWionV) 

- AXWUeV claXVeV  
ReVpecWeU le UqglemenW d¶affoXage diVWUibXp j chaqXe affoXagiVWe paU la commiVVion boiV. 
- PUi[ de l¶AffoXage : 50 ¼XUoV 
 
Les inscriptions auront lieu en mairie jusqu¶au 28 octobre 2022. 
 
8) ± Courrier de l¶entreprise VBE (Valorisation Bois Energie) - 
MonVieXU le MaiUe donne lecWXUe dX coXUUieU de l¶enWUepUiVe VBE UeoX le 15 jXilleW deUnieU 
conceUnanW Xne haXVVe de 18.75 % dX WaUif HT de la plaqXeWWe foUeVWiqUe en UaiVon dX conWe[We 
paUWicXlieU d¶aXgmenWaWion maVViYe dX co�W d¶achaW, de pUodXcWion eW de liYUaiVon deV boiV 
dpchiqXeWpV. L¶enWUepUiVe VBE pUpYoiW pgalemenW la miVe en place d¶Xne foUmXle de UpYiVion 
WUimeVWUielle deV WaUifV. 
Le ConVeil MXnicipal, apUqV en aYoiU dplibpUp, pUend acWe de ceWWe dpciVion qXi ne peXW rWUe 
qXe VXbie poXU la commXne. La ViWXaWion pWanW idenWiqXeV che] leV aXWUeV foXUniVVeXUV. 
 
9) ± SYDESL - 
MonVieXU le MaiUe donne lecWXUe dX coXUUieU UeoX dX SYDESL conceUnanW l¶aXgmenWaWion 
impoUWanWe deV pUi[ de l¶plecWUiciWp en 2023. La CommXne faiW paUWie dX gUoXpemenW d¶achaW 
commXn d¶pneUgie. 
Le UegUoXpemenW eVWime deV haXVVeV mo\enneV en 2023 de la facWXUe TTC de l¶oUdUe de 
+140% j +200% VXU l¶enVemble dX ppUimqWUe dX gUoXpemenW paU UappoUW aX[ deUnieU e[eUcice 
Upel connX de d¶plecWUiciWp 2021 (j conVommaWion 2021 conVWanWe eW Velon leV pUi[ dX 
gUoXpemenW de 2021). PoXU ceUWainV conWUaWV, leV haXVVeV poXUUaienW alleU jXVqX¶j +270%. 
LeV heXUeV de poinWe eW leV heXUeV pleineV VeUonW WoXW paUWicXliqUemenW pleYpeV en 2023. 
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La cUiVe pneUgpWiqXe fUappe de plein foXeW leV conVommaWeXUV. CependanW, le WaUif UpglemenWp 
de YenWe (TRV) d¶plecWUiciWp (TRVe) encadUp paU le goXYeUnemenW peUmeW encoUe de pUoWpgeU 
leV conVommaWeXUV pligibleV (paUWicXlieUV / VWUXcWXUeV emplo\anW moinV de 10 agenWV eW 
diVpoVanW de UeceWWeV infpUieXUeV j 2 M¼) poXU leV conWUaWV d¶Xne pXiVVance VoXVcUiWe infpUieXUe 
oX pgale j 36 kVA (WaUifV bleXV). Le gUoXpemenW accompagne acWXellemenW leV membUeV 
pligibleV aX TRVe poXU leXU peUmeWWUe d¶en bpnpficieU. 
PoXU leV membUeV e[pcXWanW leV maUchpV de foXUniWXUe d¶plecWUiciWp dX gUoXpemenW depXiV aX 
moinV 2021, dX faiW deV pUi[ plXV baV qXe le WaUif UpglemenWp, il eVW eVWimp une hausse de 
+35% des dppenses en 2023 par rapport j 2021 (j conVommaWion 2021 conVWanWe eW 
XniqXemenW poXU leV ViWeV pligibleV aX WaUif UpglemenWp : pXiVVance VoXVcUiWe infpUieXUe oX 
pgale j 36 kVA). 
Le ConVeil MXnicipal, apUqV en aYoiU dplibpUp, dpcide de conWinXeU j YeilleU aX mainWien deV 
pconomieV d¶pneUgieV VXU la commXne, inVWallaWionV de lampeV ledV danV leV bkWimenWV pXblicV 
comme poXU l¶pclaiUage pXblic. L¶pclaiUage pXblic eVW VXVpendX enWUe 23 heXUeV eW 6 heXUeV 
dXUanW la nXiW depXiV 2015. 
MonVieXU le MaiUe Uappelle leV WUaYaX[ d¶enfoXiVVemenW dX UpVeaX pUpYXV j BaVV\ poXU la fin 
de l¶annpe 2023 donW le monWanW eVW eVWimp j 170 000 ¼ TTC poXU le SYDESL, la paUW pUiVe en 
chaUge paU la commXne n¶eVW paV encoUe dpWeUminpe, il faXW aWWendUe l¶pWXde conceUnanW la 
paUWie Tplpcom & pclaiUage pXblic. 
 
10) ± Illuminations de Nosl - 
Madame JOUSSEAU LaXUence, 4qme AdjoinWe aX MaiUe eW MonVieXU ThieUU\ VERGNAUD 
pUpVenWe le doVVieU pUppaUp en commiVVion conceUnanW leV achaWV d¶illXminaWionV de Nosl. Il 
V¶agiW de pUpYoiU 2 WUaYeUVpeV de UoXWe eW 5 dpcoUaWionV poXU leV lampadaiUeV danV le cenWUe-
boXUg, enWUe l¶ppiceUie eW la place dX maUUonnieU. LeV dpcoUaWionV pUpYXeV VonW en ledV 
paUWicXliqUemenW pconomiqXeV. Le co�W eVW eVWimp j 3 500 ¼ en UaiVon deV pUomoWionV 
acWXelleV. 
ApUqV en aYoiU dplibpUp, eW V¶rWUe inWeUUogp VXU le mainWien oX non de ceWWe dppenVe en UaiVon 
de la cUiVe pneUgpWiqXe acWXelle, le ConVeil MXnicipal, j l¶XnanimiWp, dpcide de UpaliVeU l¶achaW 
d¶illXminaWionV qXi VeUonW inVWallpeV poXU ceWWe fin d¶annpe. 
 
11) ± P.L.U.I. - 
MonVieXU le MaiUe pUpVenWe le doVVieU dX PLUI, YeUVion papieU, qXi a pWp UpcXppUp ce joXU 
aXpUqV deV VeUYiceV de la CommXnaXWp de CommXneV eW qXi peXW rWUe conVXlWp en maiUie. 
Le ConVeil MXnicipal diVpoVe de WUoiV moiV j daWeU d¶aXjoXUd¶hXi poXU dplibpUeU VXU celXi-ci.  
L¶enqXrWe pXbliqXe eVW pUpYXe enWUe fpYUieU eW aYUil 2023. 
 
12) ± Travaux en-cours - 
 
� Bâtiments 

MonVieXU PaVcal GAGUIN, 1eU AdjoinW aX MaiUe, faiW paUW deV WUaYaX[ VXiYanWV : 
- LeV WUaYaX[ de UpfecWion dX logemenW de la PoVWe VonW WeUminpV. Le WUanVfeUW de la 

MaiVon d¶AVViVWanWeV MaWeUnelleV © le CheYal j BaVcXle ª aXUa lieX fin VepWembUe poXU 
Xne acWiYiWp danV leXUV noXYeaX[ locaX[ dqV le lXndi 03 ocWobUe 2022. 
Un pWaW UpcapiWXlaWif dX monWanW deV WUaYaX[, j VaYoiU 48 238.46 ¼ TTC eVW UemiV j 
chaqXe conVeilleU. 

- ImmeXble dX BoXUg : Un logemenW de W\pe F3, 74 mð, VeUa diVponible j la locaWion le 
19 ocWobUe pUochain (lo\eU de 435.64 ¼ + chaUgeV 65 ¼). 
Un logemenW de W\pe F2, 35 mð, VeUa diVponible j la locaWion le 1eU janYieU pUochain 
(lo\eU de 207.81 ¼ + chaUgeV 33.00 ¼). 

- Fo\eU RXUal : L¶enWUepUiVe XaYieU DEVELEY eVW inWeUYenXe poXU la UppaUaWion de la 
hoWWe danV la cXiVine eW deV pclaiUage dpfecWXeX[. 

- NoXYeaX BkWimenW AWelieU-CPI : L¶enWUepUiVe XaYieU DEVELEY doiW inWeUYeniU poXU 
l¶alimenWaWion plecWUiqXe dX bkWimenW. LeV WUaYaX[ conceUnanW l¶inVWallaWion de 
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VaniWaiUeV VeUonW UpaliVpV paU l¶emplo\p commXnal en fin d¶annpe. Un deYiV VeUa 
demandp poXU la plombeUie VaniWaiUe. 
Un deYiV VeUa demandp poXU l¶inVWallaWion d¶Xn poUWail coXliVVanW. 
MonVieXU le MaiUe pUpciVe qXe leV WUoiV ALGECO (bXngaloZV) onW WUoXYp pUeneXUV eW 
VeUonW dpbaUUaVVpV pUochainemenW. 
MonVieXU ThieUU\ VERGNAUD faiW paUW de la demande deV PompieUV poXU UemeWWUe 
dX gUaYieU danV la coXU, c{Wp dX CPI. 
AmpnagemenW dX VWade : MonVieXU le MaiUe infoUme le ConVeil MXnicipal de la 
poVVibiliWp d¶obWeniU Xne VXbYenWion paU la CommXnaXWp de CommXneV poXU 
l¶acqXiViWion de peWiWV pqXipemenWV VpoUWifV eW de loiViUV j paUWiU de 4 000 ¼ TTC 
minimXm d¶achaW, aYec Xn UeVWe j chaUge poXU la commXne de 20 % dX monWanW HT. 
L¶appel j pUojeW eVW j dppoVeU aYanW le 31/10/2023 poXU Xn achaW pUpYX VXU l¶annpe 
2024.  
La Upfle[ion VXU l¶ampnagemenW de l¶ancien VWade de fooW VeUa finaliVpe paU la 
commiVVion © embelliVVemenW-fleXUiVVemenW-ampnagemenW de l¶eVpace ª en 2023. 
 
MonVieXU PaVcal GAGUIN, 1qUe AdjoinW aX MaiUe, infoUme le ConVeil MXnicipal de 
l¶inVcUipWion de MonVieXU DESBROSSES AXUplien j la foUmaWion © HabiliWaWion 
ElecWUiqXe : BS BE Man°XYUe ª pUpYXe en noYembUe pUochain paU le CNFPT.  

 
� Voirie 

 
MonVieXU RobeUW BARRAUD, 3qme AdjoinW aX MaiUe, infoUme le ConVeil MXnicipal deV 
WUaYaX[ VXiYanWV : 
- PoXU leV WUaYaX[ de UpfecWion d¶Xn foVVp YeUV la noXYelle maiVon PANUTTI j Bon]on eW la 
pUopUipWp de M. BERTHAIRE PieUUe, Xn deYiV de l¶enWUepUiVe MICHOUD PaWUick eVW pUpVenWp 
d¶Xn monWanW de 460.00 ¼ HT VoiW 552.00 ¼ TTC. En UaiVon dX dplai d¶e[pcXWion, le ConVeil 
MXnicipal, apUqV en aYoiU dplibpUp, dpcide de confieU ceV WUaYaX[ j l¶emplo\p commXnal, aYec 
la locaWion d¶Xne mini-pelle. 
- LeV WUaYaX[ de UppaUaWion d¶Xne bXVe caVVpe, UXe de la Chapelle j Bon]on eW leV WUaYaX[ de 
YoiUie (gUille UoXWe deV TeppeV eW VXU la UoXWe de Jeangle) VeUonW UpaliVpV pUochainemenW paU 
l¶enWUepUiVe ETS de VIRE. 
- ConceUnanW le fleXUiVVemenW, le ConVeil MXnicipal dpcide de meWWUe de la jachqUe fleXUie VXU 
le maVVif de la poinWe YeUV la place dX maUUonnieU. 
- Une baWWeUie de Uechange a pWp commandpe poXU le UadaU ppdagogiqXe de BaVV\ eW VeUa 
Uemplacpe pUochainemenW. 
Madame ROUSSET S\lYia, 2qme AdjoinWe aX MaiUe, Vignale qXe leV bUancheV dX plaWane ViWXp 
danV la coXU de la maiVon Bonhomme j BaVV\, dpboUdenW VXU la UoXWe eW grne la ciUcXlaWion. 
Un plagage VeUa effecWXp. LeV aUbUeV ViWXpV le long de la UoXWe dX TacoW, pUopUipWp de Madame 
MEYNIER grnenW pgalemenW la ciUcXlaWion. Un coXUUieU VeUa adUeVVp j Madame MEYNIER 
poXU VolliciWeU l¶plagage de VeV aUbUeV. 
Madame BUSSERET NaWhalie infoUme le ConVeil MXnicipal deV dpWUiWXV aXWoXU dX PAV deV 
TeppeV, l¶emplo\p commXnal Ve UendUa VXU place. 
MonVieXU PaVcal GAGUIN, 1eU AdjoinW aX MaiUe, Uappelle la npceVViWp de pUpYoiU le 
UenoXYellemenW dX WUacWeXU-WondeXVe. DeV deYiV VeUonW demandpV afin d¶enYiVageU le 
UenoXYellemenW dX maWpUiel VXU le pUochain bXdgeW 2023. 
 
13) ± Demandes de subvention - 
MonVieXU le MaiUe donne lecWXUe dX coXUUieU UeoX de Madame LAPALUS SWpphanie eW Melle 
JUSSELIN EliVe VolliciWanW Xne VXbYenWion j la VXiWe de la cUpaWion de leXU enWUepUiVe 
conceUnanW l¶oXYeUWXUe d¶Xn Valon de coiffXUe eW eVWhpWiqXe, npceVViWanW deV WUaYaX[ 
d¶acceVVibiliWp, UXe deV TilleXlV j BaVV\, j la mi-ocWobUe pUochaine. 
ApUqV en aYoiU dplibpUp, le ConVeil MXnicipal dpcide de ne paV donneU VXiWe j ceWWe demande. 
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MonVieXU le MaiUe pUpVenWe le coXUUieU de demande de VXbYenWion UeoX dX GUoXpe de SecoXUV 
CaWaVWUophe FUanoaiV ± PompieUV HXmaniWaiUeV. Le ConVeil MXnicipal ne donne paV VXiWe j 
ceWWe demande. 
 
14) ± Columbarium - 
MonVieXU le MaiUe infoUme le ConVeil MXnicipal qX¶il ne UeVWe plXV qX¶Xne VeXle caVe 
diVponible danV le colXmbaUiXm dX cimeWiqUe. La commiVVion © cimeWiqUe ª eVW chaUgpe dX 
doVVieU poXU enYiVageU l¶achaW d¶Xn noXYeaX colXmbaUiXm. 
 
15) ± Rpunions - Invitations 
MonVieXU le MaiUe faiW paUW deV inYiWaWionV UeoXeV eW deV UpXnionV j YeniU : 

� JoXUnpe de VenVibiliVaWion VXU leV haieV bocagqUeV, jeXdi 29 VepWembUe 2022 j 
RIGNY SUR ARROUX. 

� VendUedi 30 VepWembUe 2022 j 19 H 00, inaXgXUaWion de la MAM © CheYal j 
BaVcXle ª danV le bkWimenW de l¶ancienne PoVWe. 

� VeUniVVage de l¶e[poViWion © Jean MaUWin inYenWeXU dX paWUimoine WoXUnXVien«maiV 
paV qXe ! ª paU la SocipWp deV AmiV deV AUWV eW deV ScienceV de ToXUnXV, YendUedi 
30 VepWembUe 2022 j 18 H 00 j la MpdiaWhqqXe de ToXUnXV. 

� AVVemblpe GpnpUale de la TiUeliUe deV EcoleV le YendUedi 07 ocWobUe 2022 j 19 H 
00, Valle deV frWeV d¶AZE. Madame S\lYia ROUSSET, 2qme AdjoinWe aX MaiUe, VeUa 
pUpVenWe. 

� ConfpUence TeUUiWoUiale dX MkconnaiV dX ConVeil DppaUWemenWal le lXndi 17 ocWobUe 
2022 j 19 H 00 j LA CHAPELLE DE GUINCHAY. 

 
16) ± Questions diverses 
 

9 Correspondant Dpfense 
MonVieXU le MaiUe infoUme le ConVeil MXnicipal dX coXUUieU UeoX de la DplpgaWion 
MiliWaiUe DppaUWemenWale conceUnanW l¶oUganiVaWion deV UpXnionV d¶infoUmaWionV 
pUogUammpeV poXU leV coUUeVpondanWV DpfenVe. Le doVVieU eVW UemiV j MonVieXU 
ThieUU\ VERGNAUD. 
 
9 Repas des Anciens 
Madame S\lYia ROUSSET, 2qme AdjoinWe aX MaiUe, infoUme le ConVeil MXnicipal de 
la daWe UeWenXe poXU le UepaV deV AncienV, j VaYoiU le Vamedi 19 noYembUe 2022. 
La DiVWUibXWion deV coliV aXUa lieX le Vamedi 17 dpcembUe 2022. 
 
9 Equipements pour le CPI 
MonVieXU le MaiUe infoUme le ConVeil MXnicipal dX coXUUieU UeoX dX DppaUWemenW, 
conceUnanW la UpcepWion dX doVVieU de demande de VXbYenWion danV le cadUe dX 
diVpoViWif d¶aideV aX[ commXneV poXU financeU deV pqXipemenWV de pUoWecWion 
indiYidXelle poXU leV CPI. 
 
9 A.D.I.L. (Agence Dppartementale d¶Information sur le Logement) 
MonVieXU le MaiUe infoUme le ConVeil MXnicipal dX coXUUieU de UemeUciemenW UeoX de 
l¶ADIL poXU la VXbYenWion alloXpe ceWWe annpe accompagnp de leXU UappoUW d¶acWiYiWp. 
 
Spance leYpe j 22 H 00. 


